

令和 5 年 11 月吉日

勉強カフェぐんま太田スタジオ 会員の皆様

平素は当スタジオをご活用いただきありがとうございます。

私から会員の皆さまにむけ、このように改まったメッセージを発信する機会は多くはございませんが、例年、師走に近づきますと、「今年も一年の御礼とご挨拶をすることができる(営業継続できている)」ことに際し、まずは感謝をし、この一年間でご自身が掲げたマイゴール(目標)達成のため、日々努力されてきた会員様に心より労いの言葉をお伝えすべく、「大切な想い」で心と頭が飽和寸前となります。

入会いただきました会員様におかれましては、貴重な時間と貴重な自己投資の場所として、当スタジオをお選びいただきましたことに心より感謝し、ご縁に大きな悦びを感じております。

本当にありがとうございました。

当スタジオは 2019 年 1 月 26 日にオープンし、年明けには 5 周年をスタートすることができます。

5 年というひとつの節目を目前にし、

オープンまでの準備期間を写真から振り返り、業務日誌・作成してきた数多くの業務データ・会員様が掲げたマイゴールシートなどなど…から、この 5 年間を振り返り、人(会員様)とのご縁、スタジオ営業を支えていただいた関連企業様とのご縁、そして一緒にスタジオを盛り上げ運営してくれたスタッフたちとの縁。

月日としてはあっという間でしたが、本当に多くの皆さんに支えられて今日まで営業継続することができたことが、言葉は適當ではありませんが、私のオーナーとしての器の小ささからすると「驚き」でしかありません。

会員様との会話からは、スタジオスタッフたちはたくさんのこと学んだに違いありません。

オープン時に大学生だったスタッフは社会人となり、仕事をしながらさらなる目標に向かって勉強を続けることの難しさ・モチベーションの高さを感じていることでしょう。オープン時からスタジオと一緒に支えてくれているスタッフは、誰よりも多くの会員様と交流してきた経験値の高さが最大限に大きな力となって、館内案内からの入会率は 90% 超え。会員様から信頼される、素晴らしいスタッフに成長してくれました。

会員さまにおかれましては、目標を達成され退会された方、スタジオを「自分の居場所」として毎日通つてくださる方、受験生は長い努力の勝負の時が近づいています。12 月の公認会計士の試験も目前です。

複数の資格試験をこなしている方、お仕事場所としてスタジオをご活用いただいている方は、現状にとどまらず質の高いお仕事をこなしていくらっしゃいます。 … 同封広報誌をぜひご一読ください!!…

休会中の会員様、ご入会からリズムがなかなか作れない会員様、そろそろスタジオに足を運んでみませんか? 再スタート・モチベーションを高めるには、何かしら自分自身への「キッカケ」が必要だつたりもします。

であれば、そのきっかけはまさに「新年」です!! スタジオから足が遠のいたことは今年に置いていき、さらりとリズムを取り戻しましょう。新たな年明けに再開しましょう!! 再スタートのチャンスです!!!

末筆となりましたが、

2024 年が 会員様お一人お一人にとって目標達成・自己価値の上がる素晴らしい一年となりますよう、スタッフ一同で応援し続けます。 来年もよろしくお願ひいたします。